

# ÇA RESSEMBLE, À QUOI, UN SUPER-HÉROS ?

Les super-héros sont nés au début du 20<sup>e</sup> siècle dans les « comics », de courts récits en images proches des bandes dessinées. Ces comics faisaient fureur aux États-Unis.

C'est en 1932 que naît le tout premier super-héros : Superman. Presqu'au même moment, Batman est créé. L'ère des super-héros a commencé !

## **Un personnage extraordinaire**

Les super-héros ne sont pas comme tout le monde ! Ils possèdent des capacités physiques hors du commun : force, vitesse, pouvoirs, invisibilité... Les super-héros viennent souvent d'une autre planète, ou ont acquis leurs pouvoirs à la suite d'un accident.

Les super-héros sont avant tout des super-héros parce qu'ils poursuivent un but commun : combattre les méchants et faire régner la justice !

## **Un costume caractéristique**

Les super-héros ont besoin à la fois de se cacher et de se faire remarquer, alors ils portent des costumes vraiment particuliers, souvent composés d'un collant, d'une cape et d'un masque.

C'est Batman, avec sa tenue de chauve-souris, qui a le costume le plus complet.

## **Une double identité**

La plupart des héros mènent une double vie. D'un côté, ils ont une vie ordinaire, avec une famille, des amis, des études ou un travail. D'un autre côté, ils doivent affronter les pires dangers, réaliser des exploits inimaginables, sans que personne ne sache qui ils sont. Pas facile, la vie de super-héros !

